

Le vice-président ghanéen assiste à la cérémonie de remise de diplôme à de jeunes médecins de son pays



La Havane, 19 juillet, (RHC).- Alhaji Mahamudu Buwamia, vice-président du Ghana, a assisté ce jeudi au théâtre Karl Marx de La Havane, à la cérémonie de remise de diplômes à plus de 1 600 cadres de la santé, dont 223 jeunes ghanéens.

Au nom de ses collègues, le jeune ghanéen Ahmed Ayebeng Owuso, l'étudiant étranger le plus intégral de sa promotion, a remercié les autorités cubaines de leur hospitalité et leur solidarité.

Il a invité les jeunes étrangers qui ont fait leurs études à Cuba à défendre toujours le projet révolutionnaire qui leur a permis de réaliser ce rêve.



Radio Habana Cuba